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4月例会担当予告 例会日／４月27日
zzzzzzzzzzzzzz

受　　付
同　　上
司　　会
信　　条

聖 句 朗 読
開会の祈り
食前の祈り
閉会の言葉

　　　　松井清一君
乙部元弘君
津田博之君
野田　進君

　　　　山崎英史君
　　　　村瀬善之君
　　　　青木義美君

日　 時・・・３月23日㈪18：30～
会　 場・・・後楽園ホテル
受　 付・・・室伏勲君、草柳義則君
司　 会・・・森重男君

2015年 ３月例会プログラム

司会：A副会長 二見 康一
◎会長挨拶 会長 八代 一雄

●報告事項

１．3月の予定の件 ....................................................報告

１．次期の予定の件 ...................................................報告

１．御成橋清掃奉仕の件 12名参加..................................報告

１．新会員推薦の件 3/3現在推薦なし 3/31締切......................報告

１．アジア大会登録経過報告の件　メン13名、メネット2名
　 参加費は3月例会で集金、マーシャルの応募 なし.....................報告

●議題

議長 八代 一雄　

１．3月例会プログラムの件 会場：後楽園ホテル 所属委員会発表 ..承認

１．ＹＭＣＡスキー教室決算の件......................................承認

１．東日本区大会登録費補助金の件 一人6,000円をクラブで負担....承認

１．ＹＹ談義予算案の件 3/16開催....................................承認

１．ＣＳお年玉当選年賀切手送付の件..............................承認

１．アジア大会登録費の件 メネットも一人2万円をクラブ負担とする...承認

１．スキー教室の反省会を開催 日時・会場未定....................報告

◎閉会の辞　A副会長 二見 康一

*次回　第10回役員会：４月３日㈮

第９回 役員会報告
平成27年３月３日㈫ 午後７時30分より 於：ワイズ事務所

2015年3月5日㈭ 於：熱海YMCAセンター 1８時30分～20時15分
司会：鈴木道夫理事　記録：森重男委員
◎理事長挨拶　竹内敏朗理事長

YMCA ３月理事・運営委員会

1.点鐘
1.聖句朗読・開会の祈り
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.書記報告
1.食前の祈り
1.会食
1.委員会報告
1.次期所属委員会発表
1.誕生日・結婚記念日
1.卓話「年金の話」
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点鐘

会　　長

会　　長
会　　長
書　　記

A副会長
会　　長

八代 一雄君
鈴木 道夫君
全 員
小倉 幹史君
八代 一雄君
八代 一雄君
栗本 治郎君
松井 清一君

各担当委員会
各担当委員会
司 会 者
川口　 隆様
親睦委員会
各担当委員会
二見 康一君
八代 一雄君

　１月16日、玉の湯ホテルに25名のメンバーが集い新年会・新入会員歓
迎会が催されました。八代会長の挨拶で始まり、次に新入会員が挨拶。泉明
寺ワイズは初の女性会員としての自覚に溢れる挨拶でした。
　蛭田ワイズは深澤・渡辺・乙部ワイズの同級生、これからの熱海クラブ内
での活躍が期待されます。二見Ａ副会長の乾杯の後、出席者全員の今年の
抱負で「Ｕ」ワイズから熱海クラブも創立50年を越えグローリークラブの
誕生から30年余、熱海クラブ内に青年部を設立するとの言には皆が納得
した様です。何時の間にか時間も過ぎ、恒例のジャンケンで二次会々場も
決まり楽しい会合も散会となりました。

親睦副委員長　西島智仁
新年会・新入会員歓迎会

社会保険労務士 東海労務代表

■各担当理事、運営委員報告
[小原会計]熱海クラブ主催 年賀はがきコンテスト表彰式を１月例会で実施。
[仲澤委員]富士クラブ主催 中学生招待サッカー大会は、市内中学校16チー

ム、招待中学校16チームの全32チームで激戦になり、招待チー
ムの優勝。

[小野委員]ワイズ農園の野菜収穫は１月末で終了。見晴学園へ提供。３月後
半にジャガイモの植え込みを予定。

[陣内Y’ｓ]ユースボランテイアの基金は、各クラブから２万円の協力を得た。
[勝又委員]会館運営報告。利用は順調。毎月100％の入金もあり。
[江馬委員]維持会員募集状況は伊東クラブの協力含めて32名、グローリー

の30名を加えて計62名。
[長谷川理事]東日本被災地の慰問を実施。渡辺美帆Y’ｓ、長谷川Y’ｓは世田

谷クラブのメンバーと同行し、２月19日・20日に石巻の仮
設住宅を慰問。女川原発視察等。沼津クラブ例会は沼津駅北
口のプラザヴェルデに変更。

[鈴木健委員]カナダ友情の家の訪問ツアーは、８月16日から27日、費用は約
30万円、15名募集。（５月末締切）リーダーには長谷川Y’ｓ、井上
Y’ｓ予定。リーダーに補助金を検討。

■冬季事業の報告
熱海クラブ主催スキー教室は、２月７日・８日に清里スキー場にて開催。
参加生徒49名、メンバー10名、メネット１名。
伊東クラブ主催スキー教室は、２月14日・15日に清里スキー場にて開催。
参加生徒85名、メンバー12名。　２件無事に終了。

■年度末決算、報告書等準備について
年度末の報告書類は、３月末に総務か会計への提出を依頼。

■年度総会の日程について
年度総会の開催日は、稲田監事の都合を伺い、決定する。

■その他
勤続表彰50年２名、25年42名に、委員理事から表彰状と記念品をクラ
ブ毎に配布。
３月12日に島田総主事と田口主事が熱海Yを視察・訪問。理事長、総務、
会計、長谷川理事が参加。

次回 ４月２日㈭　


